
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES N. ___________________, DE 2020 
 

(Da Sra. Alê Silva) 
 
 
 
 

Requer informações ao  Ministério da Infraestrutura  
sobre o recurso de 12 (doze)  milhões de reais 
anunciado no início do ano de 2019  para a reforma 
do Aeroporto Regional do Vale do Aço  e pede outras 
providências.  

 
 
 
 
Senhor Presidente:  
 
 
Requeiro a Vossa Excelência, com fulcro no art. 50, parágrafo 2º da Constituição 
Federal e nos termos dos artigos 115, inciso I e 116 do Regimento Interno da 
Câmara dos Deputados, ouvida a Mesa Diretora, sejam solicitadas informações 
ao Excelentíssimo Senhor Ministro de Infraestrutura, sobre os recursos que 
estariam sendo previstos para a reforma do Aeroporto Regional do Vale do Aço, 
situado no Município de Santana do Paraíso-MG.  
 
 
 

DOS FATOS 
 
Em meados do mês de fevereiro de 2019 foi bastante divulgado por vários órgãos de 
imprensa que o Governo Federal, através do Ministério da Infraestrutura, estaria 
disponibilizando o valor de  12 (doze) milhões de reais  para a reforma do Aeroporto 
Regional do Vale do Aço, situado no Município de Santana do Paraíso-MG.   
 
Na ocasião anunciaram um encontro que teria havido entre o Sr. Ministro, o Governado 
do Estado de Minas Gerais – Sr. Romeu Zema e mais alguns Deputados da Bancada 
Mineira onde, segundo a imprensa, teria sido confirmado o investimento deste valor 
neste aeroporto. Segundo ainda a imprensa, o Sr. Ministro teria afirmado que: “estuda 
uma possibilidade de colocar o aeroporto em uma concessão ou dar assistência para 
uma futura concessão e que vão trabalhar em prol da Região do Vale do Aço”.  
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Segue o link de uma das matérias: 
https://plox.com.br/noticia/21/02/2019/ministerio-da-infraestrutura-anuncia-r-12-
5-milhoes-para-aeroporto-do-vale-do 
 
Passado um pouco mais de um ano, moradores do Vale do Aço, na maioria 
empresários que dependem deste aeroporto para agilizar as suas locomoções, tem 
questionado a Subscritora da presente peça sobre o andamento desta demanda, ou 
seja, em que fase estão os procedimentos para empenho e pagamento desta verba; 
se a obra já foi licitada, etc.  
 
 Por outro horizonte, desejam saber também se as medidas para se colocar uma 
concessão no local ou assistência a  essa  concessão  já  foram tomadas.  
 
 

DO PEDIDO DE ESCLARECIMENTOS 
 
 
Diante do exposto, é a presente para dirimir as seguintes questões e requerer 
os seguintes esclarecimentos:  
 
1 –   Procede a informação de que o Governo Federal, através do Ministério da 
Infraestrutura, se comprometeu a investir 12 (doze) milhões de reais numa  
reforma do Aeroporto Regional do Vale do Aço?  
 
2 – Sendo positiva a resposta, qual será a proporção (tamanho) desta reforma? 
Será uma ampliação ou apenas uma melhoria das estruturas já existentes? Se 
possível, demonstrar em que termos é ou será esse projeto de reforma: 
 
3 – Em que fase se encontra a liberação do recurso anunciado? Tendo havido o 
devido empenho, por gentileza nos informar o seu número e o canal de 
transparência para que possamos acompanhar a execução deste projeto:  
 
4 – Com relação a colocação   de   uma concessão no local ou assistência a  essa  
concessão, alguma providência neste sentido já foi  tomada. Sendo positiva a resposta, 
qual medida ou medidas foi(ram) esta(s)? 
  
   
 

JUSTIFICATIVA 
 
Considerando que as atuais estruturas do Aeroporto Regional do Vale do Aço 
há tempos não comportam mais as demandas; que segundo informações do 
setor, havendo uma reforma generalizada, inclusive com a sua ampliação, 
haverá um aumento no número de voos, melhorando assim a logística da região, *C
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é que se criou muita expectativa em torno do recurso acima anunciado. Porém, 
passado um tempo razoável do anúncio, como não se vislumbrou avanços na 
execução deste projeto é se faz necessário o pedido de esclarecimentos acima.   
 
 
Neste sentido, dentro do papel constitucional desta Casa de fiscalização das 
políticas públicas, solicito ao Excelentíssimo Senhor Ministro da Infraestrutura, 
as informações necessárias conforme descritas no item “DOS PEDIDOS DE 
ESCLARECIMENTOS” da presente peça.  
 
Renovando nossos votos de estima e consideração.  
 
 
Sala de Sessões,  em     de                                         de 2020.  
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